
Aos quinze dias de agosto de dois mil e doze, às quinze horas, sob a presidência da Professora 1 
Regina Célia Paula Leal Toledo , Diretora do Instituto de Computação, reuniram-se na sala 350-2 
A - Sala de Seminários do Instituto de Computação, os Professores Alexandre Plastino de 3 
Carvalho, Anselmo Antunes Montenegro, Dante Corbucc i Filho, Eugene Vinod, Isabel Leite 4 
Cafezeiro, José Henrique Carneiro de Araújo, Loana Tito Nogueira, Rosângela Lopes 5 
Lima, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1-Informes Gerais, 2- Aprovação da ata do mês de 6 
maio, 3- Definições sobre questões do PDI 4- Assuntos Gerais. Iniciando a reunião a professora 7 
Regina sugeriu incluir na pauta da reunião a aprovação do Projeto Manutenção de Software 8 
ADDLabs da professora Ana Cristina Bicharra Garcia. Todos aceitaram a inclusão. Continuando, 9 
foi falado sobre a lentidão para rescindir o contrato com a ATPENG. A professora Regina falou da 10 
situação dos prédios em obra dos outros institutos. Acrescentou que no caso de uma nova 11 
licitação a obra seria administrada pela UFF e não mais pela FEC. Disse também que os valores 12 
seriam bem maiores que o inicial. A professora falou que a CONTEC, empresa que presta 13 
assessoria a FEC, já elaborou o relatório e já existem algumas informações que serão passadas 14 
para empresa que eventualmente assumirá a obra. Explicou aos membros do colegiado que 15 
existem serviços que não foram executados em sua totalidade e nas contas da CONTEC foram 16 
considerados como não iniciados. Comentou também que a FEC entregará um cronograma à 17 
UFF amanhã. Ainda nos informes gerais, falou brevemente sobre a Semana de Ciência e 18 
Tecnologia, que será realizada na semana de 15 a 19 de outubro. A professora Regina comentou 19 
que devido à greve algumas pessoas têm pedido para adiar o evento, porém até agora a data 20 
está mantida. Em seguida, o professor Celso foi convidado para falar sobre as reuniões que 21 
aconteceram ao longo de três dias com intuito de viabilizar um planejamento estratégico na pós-22 
graduação, houve auxílio de um consultor contratado, e segundo o professor Celso teve um 23 
resultado positivo. Explicou que foram levantados durante o evento oportunidades, ameaças e 24 
discutidos assuntos críticos. Acrescentou que alguns cartazes referentes aos assuntos 25 
discutidos durante os encontros estão sendo expostos no corredor da pós-graduação. No 26 
próximo assunto da pauta, a professora Regina propôs a aprovação do projeto Manutenção de 27 
Software ADDLabs da professora Ana Cristina Bicharra. Explicou que como esse projeto não faz 28 
parte do guarda-chuva, foi possível destinar 4% ao Instituto de Computação, e o valor do 29 
overhead seria repassado mensalmente, por se tratar de um contrato de 24 meses.  O projeto foi 30 
aprovado por unanimidade. Passando para o próximo tópico, foi rapidamente falado sobre a 31 
necessidade de definição do PDI IC, especificamente tratar da Capilaridade do Instituto e os 32 
Meios de pesquisa. Quanto à capilaridade, discutiu-se sobre a expansão das disciplinas do IC a 33 
outros cursos. A professora Regina argumentou que se o colegiado achar importante pode ser 34 
pedido ao departamento para estudar alternativas para oferecer mais disciplinas a outros cursos 35 
da universidade. Também elaborar medidas para que as disciplinas se adequem às 36 
necessidades dos outros cursos, e seria importante por ser um dos critérios de repasse de 37 
recursos do MEC para UFF. O professor Alexandre Plastino, falou sobre a necessidade de 38 
averiguar a quais professores interessa a expansão de disciplinas à outros cursos, para que 39 
esses possam apresentar justificativas e propô-las para compor o PDI. Por fim, foi proposta a 40 
aprovação da ata da reunião de maio e a mesma foi aprovada com uma abstenção. Não 41 
havendo mais nenhuma manifestação dos presentes às dezesseis horas foi encerrada a 42 
reunião. 43 
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